

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Mondial de rugby : les Sud-Africains en finale



Photo: DR

Les Sud-Africains en vert se sont imposés hier face au Pays de Galles, se qualifiant pour la finale du Mondial de Rugby qu'ils joueront contre l'Angleterre.

AFP
Tokyo/Japon

LES Sud-Africains ont remporté dimanche leur demi-finale contre le pays de Galles (19-16) et affronteront l'Angleterre en finale. Un match très fermé au cours duquel les Gallois se sont battus vaillamment. La broyeuse sud-africaine a mâché les Gallois dimanche 27 octobre (19-16) en demi-finale de la Coupe du monde de rugby. Les Springboks ont fait parler leur puissance et leur rapidité pour étouffer leurs adversaires et les marquer physiquement. Samedi 2 novembre, ils affronteront en finale l'Angleterre, qui a réussi l'exploit d'éliminer les All Blacks, champions du monde en titre.

Très fermé, ce match entre Gallois et Sud-Africains n'a pas été très spectaculaire. Les deux équipes ont beaucoup utilisé le jeu au pied pour tenter de gagner du terrain ou de faire déjouer les trois quarts à la réception des ballons hauts. Une stratégie dans laquelle les Springboks se sont montrés beaucoup plus habiles. Leur défense très agressive a fini d'étouffer les velléités offensives des Gallois, qui ont eu du mal à rivaliser

physiquement.

Dans les phases d'attaque, les Gallois recevaient souvent le ballon dans les mains en même temps qu'un ou deux défenseurs sur le râble. Les impacts ont parfois été violents, à l'image de la charge du troisième ligne centre Duane Vermeulen sur le pilier gallois Tomas Francis, contraint de quitter le terrain sur blessure à la 36e minute.

Les Gallois ont réussi à rester dans la partie grâce à deux pénalités inscrites en première mi-temps par Dan Biggar qui, malgré une prestation décevante, a permis à son équipe de ne compter que 3 points de retard à la pause (6-9). Du côté sud-africain, l'ouvreur Handré Pollard, future recrue du club de Montpellier, s'est chargé d'inscrire les trois pénalités.

Au retour des vestiaires, les Sud-Africains ont continué à faire preuve de beaucoup d'intensité et leurs efforts ont payé à la 55e minute. À la fin d'une longue séquence de jeu, le trois quarts centre sud-africain Damian De Allende a réussi à passer les défenseurs gallois pour inscrire le premier essai de cette rencontre.

Menés de 7 points (9-16), les Gallois n'ont pas

abdiqué et ont jeté leurs dernières forces dans ce combat, en s'installant de longues minutes dans les 22 mètres adverses. Alors qu'ils pouvaient inscrire une pénalité peu éloignée des poteaux sud-africains, ils ont fait le choix de dé-

fier les Springboks en mêlée. Une décision payante puisque le ballon rapidement joué a volé dans les mains de l'ailier Josh Williams, qui a inscrit un essai en bout de ligne. Il a ensuite été transformé par Leigh Halfpenny qui a ra-

mené les équipes à égalité à la 65e minute (16-16).

C'est un autre coup de pied qui a permis aux Sud-Africains de reprendre l'avantage à 4 minutes de la fin, signé de nouveau par Handré Pollard (19-16). Les Springboks ont su gérer

leur fin de match pour maintenir ces 3 points d'avance et décrocher ainsi leur troisième qualification en finale de Coupe du monde, après les sacres de 1995 et 2007. Les Gallois, eux, rêvent toujours d'en disputer une première.



NATIONS UNIES
GABON

ANNONCE DE POSTE

Fonctionnaire chargé de la coordination du développement/Économiste - administrateur recruté sur le plan national, classe D au Bureau du Coordonnateur résident des Nations Unies au Gabon (Job ID 26442)

Les Nations Unies au Gabon annoncent l'ouverture d'un processus de recrutement pour un (1) **nouveau poste d'Économiste au Bureau du Coordonnateur résident des Nations Unies au Gabon** (Libreville), nouvellement créé.

Les responsabilités de l'Économiste seront :

- Planifier, faciliter et fusionner des analyses factuelles des ODD afin de promouvoir au sein de l'Équipe de pays des Nations Unies une compréhension commune des tendances, défis et opportunités en matière de développement durable dans les pays du programme.
- Donner des conseils techniques sur les politiques novatrices relatives à l'économie et aux objectifs de développement durable aux coordonnateurs résidents et aux équipes de pays des Nations Unies, ainsi qu'aux homologues nationaux du gouvernement et à d'autres parties concernées.
- Coordonner la conception par l'Équipe de pays des Nations Unies d'une nouvelle génération de programmes axés sur les ODD qui soient fortement orientés sur les investissements et qui mettent l'accent sur l'accélération des mesures visant à atteindre les objectifs de développement durable.
- Planifier et orienter la production et la gestion des connaissances sur les objectifs de développement durable

Compétences et capacités requises :

- **Éducation** : Diplôme universitaire du niveau du master dans le domaine de l'économie, du développement durable, des politiques publiques de l'administration publique ou des entreprises, des sciences sociales, de l'éducation ou dans une discipline apparentée. À défaut, un diplôme universitaire de premier cycle assorti de deux années supplémentaires d'expérience pertinente.

• **Expérience professionnelle** : Au moins sept années d'expérience professionnelle, à des niveaux de responsabilité de plus en plus élevés, dans les politiques de développement durable, l'analyse économique ou la gestion de projets et programmes dans le domaine de la coopération au service du développement ou dans un domaine connexe.

• **Langues** : L'anglais et le français sont deux langues de travail du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies. Pour le poste faisant l'objet du présent avis, la maîtrise de l'anglais ou du français est indispensable. La connaissance de la deuxième langue est souhaitable. La connaissance d'une autre langue officielle de l'Organisation constitue un atout.

• **Exigences supplémentaires** : Les administrateurs recrutés sur le plan national sont des ressortissants du pays dans lequel ils exercent leurs fonctions, lesquelles doivent s'inscrire dans un cadre national, à savoir impliquer une expérience nationale ou une connaissance de la langue, de la culture, des institutions et des systèmes du pays.

Les candidats sont demandés à poser leur candidature au plus tard 8 novembre 2019. Les candidatures doivent être posées en ligne sur le site www.ga.undp.org/content/Gabon/fr/home/jobs.html.

Conformément à l'engagement mondial des Nations Unies en faveur de l'égalité des sexes, **les candidatures féminines sont vivement encouragées.**

Le mandat complet de chaque poste se trouve sur le même site ou peut être demandé sur papier à la réception de la **Maison des Nations Unies, Pont de Gué-Gué.**